
ALCALDÍA CUAUHTÉMOC TRABAJA CON 
GOBIERNO CENTRAL EN TORNO AL COMERCIO 
EN VÍA PÚBLICA

• Ale Rojo de la Vega informó que se establecerán mesas de trabajo en las que se 
abordará el tema de los puestos metálicos semifijos que cuentan con una 
suspensión del tribunal administrativo.

• Encabeza la alcaldesa asamblea vecinal con habitantes de la colonia Cuauhtémoc.

El Gobierno que encabeza Alessandra Rojo de la Vega en la Alcaldía 
Cuauhtémoc, trabaja en coordinación con el de la Ciudad de México y las
instancias legales correspondientes, con el objetivo de atender las 
solicitudes vecinales de ordenar el comercio en vía pública, 
especialmente sobre los puestos metálicos semifijos que cuentan con 
suspensiones legales emitidas por el Tribunal de Justicia Administrativa 
de la entidad.

“Yo sé que han estado muy preocupadas y preocupados por los temas 
del comercio en vía pública. Hoy lo toqué con la jefa de gobierno (…) 
tuvimos una mesa de seguridad de varios sectores de la alcaldía y toqué
este tema principalmente. Vamos a darle continuidad”, informó la 
alcaldesa.

Ale Rojo de la Vega encabezó el lunes pasado una asamblea vecinal con 
habitantes de la colonia Cuauhtémoc, donde atendió personalmente 
inquietudes relacionadas con el comercio en vía pública, seguridad y el 
presupuesto participativo.

En el encuentro, la mandataria explicó que su administración tiene 
identificados al menos 70 puestos de este tipo que cuentan con el 
documento que evita que puedan ser retirados como parte de su 
estrategia de ordenamiento de la vía pública. Sin embargo, dio a 
conocer que se implementarán mesas de trabajo en los que participará 
el Gobierno central, el tribunal administrativo y el Gobierno de 
Cuauhtémoc, a través de la Dirección General de Gobierno y la Dirección
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General Jurídica y de Servicios Legales, “no estamos de brazos 
cruzados”, afirmó.

Rojo de la Vega destacó además la importancia del presupuesto 
participativo, que este año alcanzará los 167 millones de pesos, el más 
alto en la historia de la demarcación. Al respecto, invitó a las vecinas y 
vecinos a participar en la presentación de proyectos que transformen 
sus colonias. “Este es su presupuesto. Ustedes deciden y nosotras 
ejecutamos. Queremos que cada peso se destine a lo que realmente 
necesita nuestra comunidad”, señaló.

Como parte del diálogo con vecinas y vecinos, Ale Rojo de la Vega 
compartió algunos avances de su administración en los casi cuatro 
meses de gestión, destacando que la Alcaldía Cuauhtémoc ha retirado 
más de 67 vehículos chatarra de la vía pública, atendido a 24 mujeres 
en situación de violencia con el protocolo Reacción Violeta y erradicado 
un tiradero crítico de basura en la colonia Morelos. Además, informó, se 
han remitido a 106 franeleros que cobraban ilegalmente por el uso de la 
vía pública y realizado 112 operativos de seguridad escolar en 13 
colonias.

Con Brilla Cuauhtémoc, señaló, la administración local ha instalado casi 
6 mil luminarias nuevas en diversas colonias, con lo que se han 
mejorado la visibilidad y la seguridad en calles y espacios públicos. “Yo 
les aseguro, viéndolas, viéndolos a los ojos, que a este gobierno llegó un
cambio de verdad. Que estamos combatiendo la extorsión y la 
corrupción. Todas estas mañas que tuvieron durante mucho tiempo 
funcionarios y supuestos funcionarios de la alcaldía también.”, concluyó.


